

Ressort: Reisen

## Bahn verzeichnet Fahrgastrekord im internationalen Fernverkehr

Berlin, 06.02.2015, 11:17 Uhr

**GDN** - Die Deutsche Bahn hat einen neuen Fahrgastrekord im internationalen Fernverkehr von Deutschland nach Frankreich, nach Belgien und in die Niederlande verzeichnet. Im Jahr 2014 hätten mehr als 4,85 Millionen Fahrgäste diese Verbindungen genutzt, erklärte Ulrich Homburg, Vorstand Personenverkehr der Deutschen Bahn (DB), am Freitag.

Vor allem vom Flugverkehr habe man Marktanteile übernommen. So sei der Zug etwa zwischen Stuttgart und Paris mit 67 Prozent Anteil Marktführer vor dem Flugzeug. Auf der Strecke von Berlin nach Amsterdam habe die Bahn mit sieben Prozent das größte Fahrgastplus verzeichnet.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-49281/bahn-verzeichnet-fahrgastrekord-im-internationalen-fernverkehr.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619